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第６回 加古川市両荘地区義務教育学校開校準備委員会 会議録 

会 議 名 称 第６回加古川市両荘地区義務教育学校開校準備委員会 

開 催 日 時 令和４年３月 24日（木）19時 00分から 19時 22分まで 

開 催 場 所 両荘公民館 大ホール 

出 席 者  ＜委 員＞ 

荻内晴彦委員、谷川一成委員、山端友美委員、南英樹委員、多田和子委員、 

荻内浩子委員、立岩美紀委員、進藤香代委員、田中慎一郎委員、中田光彦委員、 

計倉克弥委員、中尾裕彦委員、國分一徳委員、塩本雅則委員 

＜職 員＞ 

織田教育総務部長、岸田教育総務課長、福本教育総務課学校規模適正化担当副課長、

澤教育総務課管理調整係主事 

前田学校教育課学校企画係長、大西学校教育課学校企画係指導主事 

会 議 次 第 １ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１）報告事項 

① 標準服等検討委員会について 

② 学校運営に関すること 

③ 両荘みらい学園建設工事について 

④ 横断幕の設置について 

（２）協議事項 

① 通学手段について 

４ その他 

５ 閉会 

配 付 資 料 加古川市両荘地区義務教育学校開校準備委員会委員名簿 

資料№１ 標準服等展示会について 

資料№２ 横断幕設置について 

会 議 概 要 １ 開会 
 

２ あいさつ  
３ 議題 
（１）報告事項 
  ① 標準服等検討委員会について 

② 学校運営に関することについて 

③ 両荘みらい学園建設工事について 

④ 横断幕の設置について 

 

・事務局から、「資料 No.１、２」に基づき一括して報告 
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（２）協議事項  ① 通学手段について 

 ・荻内委員長より、スクールバス対象範囲の見直しの再検討について提案 

  

【方向性（まとめ）】  

 ・交通安全指導員の配置箇所や地元から安全対策の要望が出ている箇所等の危険箇

所と想定される箇所を通る地区（里地区、上原地区、西山地区、小畑東地区、都

染地区、都台地区）をスクールバスの対象にできないか、再検討する。 

 

 【主な意見の概略】  

 ・これまで安全第一で通学路の検討をしてきたが、保護者から通学路に対する不安

の声はあった。 

 ・集合場所から２ｋｍ以内でも、自宅から集合場所が遠いという意見があった。 

 ・同じ地区でもスクールバスの対象になる、ならないで分けてしまうと、下校時に

人数が少なくなった時が不安である。 

 ・市内初の小中一貫校なので、安全に通学できる学校にしたい。対象者について、

再検討の余地があるならば、再度検討をしたい。 

 ・人目の少なさといった、この地域特有の危険があり、スクールバスの対象が広が

るのであれば、保護者は安心できると思う。 

 ・安全を最優先で考え、交通安全指導員の配置箇所、地元からの安全対策要望箇所

を回避できるよう、スクールバスの対象を再検討してほしい。 

 

５ 閉会 
  

 


